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ATA DA 12 REUNIAO ORDINARIA DE 2024 

CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO DE EUSEBIO — IPME 

Realizada aos 24 (vinte e quatro) dias do més de janeiro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), as 14h, 

estivemos reunidos na sede do Instituto de Previdéncia do Municipio de Eusébio - IPME, sito a 

Avenida Cel. Cicero Sa, 498 — Centro, a 12 Reunido Ordinaria de 2024 do Conselho Fiscal do Instituto 

de Previdéncia do Municipio de Eusébio — IPME. Os componentes do Conselho Fiscal do IPME 

presentes: sendo Jealison Bernardo Matos, presidente e Jodo Paulo da Silva Barbosa, de forma 

remota, membro. 

A reunido se deu para a andlise dos relatorios contdbeis e de investimentos do IPME. Contamos 

sempre com total suporte da Sr.2 Evilene Menezes, Gerente do Departamento Contabil e da Sr.2 Talita 

Cordeiro, representando a Controladoria e o Departamento Financeiro do Instituto, que distribuiram 

os documentos necessarios a reunido e realizaram toda a explanagdo. Os documentos apresentados 

e distribuidos foram: os balancetes financeiros (receitas e despesas) de dezembro de 2023. 

| 

E 
: Dando continuidade a reunido, a Sr.2 Evilene Menezes apresentou os relatorios contabeis, que: para o 

| periodo apresentado, o PLANO CAPITALIZADO restou um superavit de RS 4.518.075,63 (quatro 

i milhdes, quinhentos e dezoito mil, setenta e cinco reais e sessenta e trés centavos); o PLANO 

E FINANCEIRO restou um déficit de RS 716.044,69 (setecentos e dezesseis mil, quarenta e quatro reais 

! e sessenta e nove centavos); a TAXA DE ADMINISTRACAO (custeada em sua totalidade pelo PLANO 

fi CAPITALIZADO) restou um déficit de R$ 16.062,04 (dezesseis mil, sessenta e dois reais e quatro 

: centavos); e a TAXA DO PRO-GESTAO restou um superdvit de R$ 35.575,15 (trinta e cinco mil, 

: quinhentos e setenta e cinco reais e quinze centavos). Ainda, que acerca do plano financeiro, o plano 

E para equalizagdo, serd implementado esse ano e tdo logo seja aprovado. Todos os dados foram 

! apresentados individualmente, todos os relatérios citados, as informages foram ressaltadas e 

i APROVADAS por todos. 
| 

Em seguida, observamos ainda o resultado anual de cada relatorio, apresentando-se assim: para o 

ano de 2023, o PLANO CAPITALIZADO restou um superavit de R$ 43.356.241,50 (quarenta e trés 

milhdes, trezentos e cinquenta e seis mil, duzentos e quarenta e um reais e cinquenta centavos); o 

PLANO FINANCEIRO restou um déficit de RS 3.606.586,85 (trés milhoes, seiscentos e seis mil, 

quinhentos e oitenta e seis reais e oitenta e cinco centavos); a TAXA DE ADMINISTRACAO (custeada 

em sua totalidade pelo PLANO CAPITALIZADO) restou um superavit de RS 368.338,94 (trezentos e 

sessenta e oito mil, trezentos e trinta e oito reais e noventa e quatro centavos); e a TAXA DO PRO- 

GESTAO restou um superavit de RS 407.227,25 (quatrocentos e sete mil, duzentos e vinte e sete 

reais e vinte e cinco centavos). Todos os dados foram apresentados individualmente, todos os 

relatorios citados, as informacdes foram ressaltadas e APROVADAS por todos. 

A pedido da Presidéncia do IPME, foi pedido a feitura de um relatério anual das atas (reunides) para 

leitura e aprovacdo deste conselho, exigéncia e interesse do PRO-GESTAQ, as quais informacées for 4 

ressaltadas e APROVADAS por todos. By 
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A préxima reunido ordinaria sera aos 21 (vinte e um) dias do més de fevereiro de 2024, as 14h, neste 

mesmo local. 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunido, da qual se lavrou a presente ata que, lida 

e achada conforme, foi assinada por todos. Eusébio/CE, 24 de janeiro de 2024, as 15h30. 
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